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Allegato alla Deliberazione n. 16  del 26 aprile 2013   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

Seduta del 26 aprile 2013  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  16  DEL 26/04/2013, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Determinazione scadenze di pagamento TARES per l’anno 
2013. 
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PUNTO N. 3 ALL’ORDINE DEL GIORNO: DETERMINAZIONE  

SCADENZE DI PAGAMENTO TARES PER L’ANNO 2013.   

 
Si dà atto che alle ore 19:02 rientra in aula l’Assessore esterno Manca. 
 

SINDACO - PRESIDENTE   

Questa pratica perché  prima con la vecchia normativa le scadenze dei 

vari tributi erano demandate alla Giunta Comunale, l’ultimo Decreto che 

fissa la questione per quanto riguarda la Tares ci sono le prime due rate 

che devono essere calcolate con lo stesso importo della Tarsu, 

rimandando a dicembre l’ultima rata, però sul Decreto si parla del 

Consiglio Comunale, quindi noi abbiamo per tranquillità *** e si è 

ipotizzato di fare il 29 giugno l’ultimo giorno utile che si poteva fare è il 30 

settembre, rimandando poi al 20 dicembre il conguaglio perché dovremo 

vedere cosa farà il nuovo Governo, ammesso che ci sia in merito a questo 

tributo che qualche problema lo creerà comunque.   

   

CONS. LANDO’   

Per quanto sono riuscito a capire la nuova tassa sarà sia più pesante negli 

importi rispetto alla Tarsu, giustificata anche dal fatto che va a coprire 

anche altre necessità, il verde piuttosto che l’illuminazione delle strade, 

quindi probabilmente sarà molto più pesante rispetto a quella che è la 

tassa di adesso.   

Comunque sia coinvolgerà più soggetti, nel senso che le persone tassate 

saranno di più di quelle che si aspettano adesso la classica Tarsu, quindi 

forse sarebbe opportuno, forse potrebbe servire non so preparare un 

attimo la cittadinanza a questa che poi sarà la mazzata che arriverà a 

dicembre, solo questa considerazione.   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Immagino che nella lettera *** quello che possiamo dire oggi, calcolando 

che oltre… Anche perché poi cosa succede? Sia la quota della pubblica 

illuminazione manutenzione strade, che poi lo Stato toglie dai trasferimenti 

statali, tanto per essere chiaro, non è che ai comuni entrano più risorse, 
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poi l’unico dato di cui bisogna essere certi è che 0,30 centesimi di Euro a 

metro saranno tutti allo Stato.   

Poi se stabiliremo 100 Euro in totale per quanto riguarda… lo Stato si 

ritiene dai trasferimenti… quindi anche lì speriamo che ci sia… perché 

oltre che una mazzata anche per quanto riguarda i comuni non è che si 

continua fare… noi diventiamo esattori dello Stato, fortunatamente 0,30 

centesimi si versano direttamente allo Stato, però l’altra parte che è in 

capo ai comuni, il cittadino pensa che il comune… quindi è anche un 

sistema che riguarda un attimo le difficoltà che hanno tutti i comuni, lo 

Stato dica *** se li vuole chiudere lo dica, però in queste condizioni si sta 

lavorando molto meglio, ogni giorno esce un provvedimento diverso, è una 

cosa spasmodica! Sulla lettera metteremo alcune cose ma per quello che 

siamo in grado di… il che ritarda anche la formazione dei bilanci dei 

comuni, non si sa con certezza cosa mettere, più che le muse ispiratrici o i 

ragionieri, qui servono degli indovini o degli alchimisti per fare il bilancio!   

Pongo in votazione.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione:  - presenti e votanti n. 17 (assenti i Consiglieri 

Bardazzi, Brizzolara, Massari e Nucera), favorevoli n. 17. 

 

Buona sera a tutti e alla prossima!  

 

La seduta termina alle ore 19:06. 

 

 

 

 

 

 

 


